
３月24日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

田中丈太郎 

(市民クラブ) 

○ 福岡市における農水産品の輸出拡大について 

○ スチューデントシティ・ファイナンスパーク（体験型学習施設）

の整備について 

○ 議案第107号 活力ある福岡空港づくり基金条例案について 

藤本 顕憲 

(みらい福岡) 

○ 無電柱化の推進について 

○ 国の中枢管理機能の九州大学箱崎キャンパス跡地への移転に 

ついて 

大森 一馬 

(自 民 党) 

○ 移動支援と買い物支援について 

○ 福岡インターナショナルスクールに通学する児童生徒の就学 

義務について 

○ 中学校の部活動の部費について 

                   ほか 

尾花 康広 

(公 明 党) 

○ 健康寿命を延ばす社会参加支援等の基盤づくりについて 

○ 難病患者等の支援対策について 

福田まもる 

(自民新福岡) 

○ 福岡空港周辺地域のまちづくりの推進について 

○ 議案第107号 活力ある福岡空港づくり基金条例案について 

新村まさる 

(無 所 属) 

○ 医療的ケア児とその保護者への今後の保育体制について 

川口 浩 

(無 所 属) 

○ 教育行政について 

・学力向上への取組について 

・奨学金制度について 

 




